

PODER Y DINERO

¿Quién pierde con la sobrerrepresentación?

– Obviamente, la democracia mexicana

– Además, todos los partidos opositores – Pero, el gobierno de Sheinbaum, pierde – El INE, al servicio de la 4T, lo aceptará

– El Trife, tendrá la última palabra – Vemo y BYD, más centros de recarga – Siemens, inversión en energía limpia



Por Víctor Sánchez Baños

Todo aquel que aspira, al poder ya ha vendido su alma al diablo
Goethe (1749-1832) Poeta y dramaturgo alemán

El poder total, al estilo de los hermanos Castro en Cuba, Nicolás Maduro en Venezuela, Daniel Ortega en Nicaragua o los dictadores religiosos de las repúblicas islamistas, es la obsesión del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Esto se deriva del análisis sistemático de las acciones que toma a final de sexenio. Quiere que el año próximo mantenga poder e influencia en la administración de Claudia Sheinbaum, sin importarle el daño a la imagen de su sucesora.

La acción más importante en contra del país y la democracia, sin duda alguna, es el obtener una mayoría aplastante en el Congreso de la Unión, así como en los Congresos locales en las 32 entidades del país.

De esa manera toman un cheque en blanco que no les corresponde. Quieren arrebatar ilegítimamente y con trampas, esa codiciada mayoría calificada que distinguió al priismo durante casi 80 años de edad.

Si, el partido en el poder (Morena) obtuvo una mayoría del 58.4% de los votos emitidos el pasado 2 de junio; poco más de 35 millones de los sufragios emitidos (60 millones). Esto representa una tercera parte del monto total de la Lista Nominal, el padrón electoral es de 99.9 millones de mexicanos.

Esa organización política, cuyo membrete es propiedad de AMLO, su fundador, no tiene la voluntad de, siquiera, la mitad más uno de los mexicanos mayores de edad o ciudadanos. Pero, ellos afirman que los electores les otorgaron un cheque en blanco para hacer y deshacer nuestra estructura política, económica y social.

¡Esta es la mentira más grande de la historia del país!

Para lograr sus más oscuras y ruines pasiones de Poder y Dinero, por instrucciones del patriarca, tlatoani, mandamás, patrón, gerifalte, líder, cabecilla, dirigente o capitoste, quieren el poder total, mediante la destrucción de los pilares de nuestra Constitución.

De ciudadanos, nos quieren convertir en súbditos de un hombre que se cree poseedor de la verdad universal.

LOS NÚMEROS NO MIENTEN

Con el 58.4% de la votación, o sea el 35% del padrón, quieren tomar el control del 74.4% de los diputados; una sobrerrepresentación de más del doble de lo permitido por nuestra Constitución.

Es una trampa, treta, artificio, ardid, artimaña, truco, trácala. La farsa consiste en usar la coalición electoral para que el partido más votado, en este caso Morena, aunque haya ganado la mayoría de los 300 distritos, esconda esos triunfos en sus aliados para dárselos a la coalición a sus satélites como el Verde y el PT.

De esa manera, obtiene más diputados plurinominales. Así,

inflan el número de diputados muy por encima del porcentaje de votos que la ciudadanía les dio.

Ahora bien, es claro que ganaron en forma contundente 258 triunfos distritales, de los que 219 fueron a través de la coalición y 39 de Morena en solitario. Esos 258 diputados uninominales representan el 52% de los 500 que conforman la Cámara. Hasta ahí vamos bien.

Pero, de los 219 triunfos de la coalición de Morena, PVEM y PT, se queda Morena con 123 posiciones en San Lázaro; le da 54 al PVEM y 42 al PT. Con porcentajes ridículos superarán al PAN, PRI y MC, en número de legisladores.

El PT, NO GANÓ UN SÓLO DISTRITO, pero le asignarán ilegítimamente 8 diputaciones para sumar 50; el Verde fue el más votado en 6 distritos (5 en Chiapas y 1 en SLP), pero recibirá 54 diputados de mayoría relativa. Un premio al vender caro su amor a Morena, de 48 curules en San Lázaro.

La esperanza de México es que se pongan las pilas los partidos políticos y echen abajo esta protección de Morena y sus satélites para convertirse en el PRI totalitario del siglo XXI. En eso están trabajando y los partidos opositores, como los chinitos, nomás milando.

PODEROSOS CABALLEROS

BYD: Vemo, empresa de electromovilidad, liderada por Roberto Rocha, y la armadora chi-

na de vehículos eléctricos BYD, de Jorge Vallejo, impulsan la instalación de estaciones de recarga. La última está en el centro comercial Miyana, en la CDMX. Cuentan con 23 centros de recarga con el estándar GBT de autos BYD y cuatro unidades de carga rápida. Ahí los conductores de taxis de Vemo o de cualquier eléctrico que utilicen ese conector podrán recargar su batería en 45 a 60 minutos. La estrategia es concesionar esos centros de recarga, lo que darán a conocer pronto.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

SIEMENS: La alemana Siemens, bajo el liderazgo de Alejandro Preinfalk, inauguró en Querétaro, gobernado por Mauricio Kuri, las operaciones de Kaizen, su nueva sección de manufactura de productos y soluciones de automatización energética y tecnología demanda tecnológica de soluciones avanzadas para el mercado energético de media y baja tensión en México y Norteamérica. Invertirá a cinco años por 940 millones de pesos, enfocada en optimizar y rediseñar su producción en la entidad. Este año, conmemora su 130 aniversario en México, Siemens inaugura tres nuevas fábricas, con una inversión total superior a los 2 mil millones de pesos.

Para lograr sus más oscuras y ruines pasiones de poder y dinero, por instrucciones del patriarca, tlatoani, mandamás, patrón, gerifalte, líder, cabecilla, dirigente o capitoste, quieren el poder total, mediante la destrucción de los pilares de nuestra Constitución